

Edgar Morin y la Escuela Internacional KIP-UN



El encuentro internacional convocado por Edgar Morin en la ciudad de Río de Janeiro (Brasil), entre el 14 y el 17 de marzo del año en curso, ha sido dedicado al “Pensamiento del Sur”, como instrumento para superar el pensamiento dominante bloqueado por los estereotipos occidentales y para construir un nuevo pensamiento realmente abierto a acoger los aportes innovadores de todas las culturas. A la conclusión del encuentro, Morin escribió una carta para convocar a los representantes del Comité Científico KIP-UN que el mismo preside, es decir a Luciano Carrino, Giulia Dario y Gustavo López, para traducir en operaciones concretas las siguientes prioridades, coherentes con los resultados del encuentro de Río. Morin se declara listo a pilotar este trabajo:



- Intensificar el proceso de creación de la Escuela Internacional y las acciones contempladas en la Iniciativa KIP-UN (*Saberes, Innovaciones, Políticas y Prácticas Territoriales para la Plataforma ONU del Milenio*).
- Poner en marcha el proceso participativo para la producción del segundo volumen de su obra “La Vía”, consagrado a presentar experiencias innovadoras y portadoras de cambios profundos que demuestren señales claras de que un mundo nuevo es posible.
- Lanzar el proceso de movilización, en los distintos continentes, de pensadores, intelectuales, expertos, grupos, asociaciones y actores sociales que quieren trabajar a la construcción de los instrumentos nuevos de conocimiento y de acción que aún faltan y a quienes la Iniciativa KIP-UN ofrece un medio de trabajo común y coordinado.

Gustavo López Ospina
Abril 2011